

NOVIEMBRE 30 A 24 DE 1953

SOLICITUD DE INSCRIPCION

Barrera

Un día como hoy—7 de enero—de 1802, murió en La Habana, Diego de la Barrera Navarro. Nació en Alhucemas, Marruecos, el 13 de noviembre de 1746.

Fué trasladado a La Habana desde niño, cursando sus estudios en las escuelas de los Padres Dominicos, y aunque ingresó después en el servicio militar, su vocación le hizo perseverar en los estudios literarios, publicando en 1781 la primera **Guía de Forasteros de la Isla de Cuba**, cuya redacción fué muy elogiada por Alejandro de Humboldt.

Al año siguiente publicó la **Gazeta de La Habana** cuyo primer número está fechado el 8 de noviembre de 1782.

El 24 de octubre de 1790 fundó con Luis de las Casas, el **Papel periódico de la Havana** editado por la Sociedad Económica de Amigos del País, tomándose esa fecha como el "Día del Periodista" en Cuba, por la significación especial de esta publicación, al incorporarse el país a la vida de la cultura, bajo el gobierno progresista del mejor de los gobernantes españoles de la Isla de Cuba, Luis de las Casas.

Diego de la Barrera fué el primer redactor del **Papel Periódico de La Havana**, cargo por el cual desfilaron después los miembros más distinguidos de la Sociedad Económica.

Murió en La Habana, el 7 de enero de 1802.